

Der Vorstand (Alexander Linsbichler, Roland Benkö, Norbert Richter) und der Wettspielausschuss des NÖTV Kreis Mitte (Alexander Linsbichler, Jörg Bachl, Felix Klarer) veröffentlichen bezugnehmend auf den NÖN Artikel über angebliche Manipulationen folgende Information, die auch an die Redaktion der NÖN und die zitierten Funktionäre versendet wurde:

[Information des Vorstandes und des Wettspielausschusses des NÖTV Kreis Mitte \(21.2.2011\)](#)

Auszug: Die Ligeneinteilung für 2011 wurde wie in den Jahren zuvor basierend auf erstens den Mannschaftsmeldungen der Vereine und zweitens den Durchführungsbestimmungen des Kreis Mitte, die natürlich auf der Kreishomepage veröffentlicht sind, durchgeführt. Aus diesen beiden Faktoren ergibt sich eindeutig, welche Mannschaft in welcher Liga spielt. Der Wettspielausschuss des Kreis Mitte hat hier keinerlei Entscheidungsspielraum und wertet nur die Meldung aus. Eine Manipulation ist nicht nur absurd sondern unmöglich.

[Stellungnahme von Dietmar Sedletzky \(22.2.2011\)](#) **Auszug: "Mir ist als langjähriger Tennisfunktionär und Tennisspieler klar, dass diese Vorgehensweise genau nach den Durchführungsbestimmungen ist und selbstverständlich keine Manipulation vorliegen kann [...]."**

[Kommentar der SG UTC Rabenstein-Kirchberg \(24.2.2011\)](#)